



Echange sur la laïcité au collège

publié le 07/07/2014

Projet autour de la Charte de la laïcité

Descriptif :

Le jeudi 12 juin 2014, les élèves de deux classes de 5ème ont rencontré des représentants des trois religions monothéistes dans le cadre d'un projet autour de la Charte de la laïcité.

Document joint

 [article_laicite](#) (PDF de 437.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.